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La Rsa di Azeglio si amplia
con nuove camere singole
Progetto in condivisione con il Comune che lo presenterà ad ottobre
La coop investe: previste anche migliorie per l'efficientamento energetico
AZCGLIO proprietario della Rsa, e che

ha sempre avuto una rap-
Sarà ampliata la casa di ripo- presentanza nel consiglio di
sodi Azeglio, una residenza amministrazione. In attesa
sanitaria assistenziale per di terminare la progettazio-
autosufficienti e non (Rsa) ne la cooperativa ha chiesto
che al momento ospita 40 al Comune proroghe di sei
anziani. I dettagli dell'inter- mesi in sei mesi. L'ultima ri-
vento ancora non si cono- chiesta è coincisa con la pre-
scono poiché la cooperativa sentazione di una bozza del
Anteo di Biella che gestisce progetto architettonico di
la struttura non ha ancora ampliamento della casa di
presentato al Comune il pro- riposo. In cambio l'esecuti-
getto definitivo, elaborato vo del sindaco Emiliano Si-
attraverso lo strumento del rio ha concesso l'ennesima
projectfinancing. proroga fino alla fine
Tuttavia il Comune, che è dell'anno.

proprietario della storica ca- «Seppur stiamo attraver-
sa di riposo, sta lavorando sando momenti difficili — ri-
da mesi sotto traccia con la flette Sirio — abbiamo sem-
cooperativa con l'obiettivo pre erogato un contributo
di raggiungere i risultati mi- per ridurre il costo della ret-
gliori sia sotto il profilo del ta ai ospiti azegliesi della ca-
sociale che dal punto di vi- sa di riposo: sono 20mila eu-
sta urbanistico. ro l'anno. Per noi la rsa è un
«La struttura sarà compie- fiore all'occhiello, un servi-

tamente riqualificata, resa zio importante, non solo
più moderna con nuovi arre- per il paese, ma per il territo-
di e migliorata per quanto ri- rio, che abbiamo sempre di-
guarda l'efficientamento feso e valorizzato. Siamo
energetico — si limita a dire soddisfatti della gestione di
il sindaco Emiliano Sirio — Anteo che ha saputo affron-
mentre verrà costruita un'a- tare con grande professiona-
la nuova per ospitare came- lità anche il periodo della
re singole. Si tratta di un pandemia. Ad Azeglio infat-
grosso investimento da par- ti non erano registrati casi
te della cooperativa e di gravi». La casa di riposo, ac-
un'opportunità che certo ereditata alla Regione Pie-
non ci siamo lasciati sfuggi- monte e convenzionata con
re. Per ottobre il progetto de- l'Asl/To4 si trova all'imboc-
finitivo ci dovrebbe essere co del centro storico, ospita-
consegnato e noi lo presen- ta in un edificio nel classico
teremo alla popolazione». stile canavesano, affacciato
Intanto sono passati qua- su un fresco giardino. Già in

si due anni dalla scadenza Passato era stato oggetto di
del contratto di gestione tra interventi di efficientamen-
Anteo e il Comune, che è to energetico, a spese però

del Comune che aveva inve-
stito 150mila euro per la rea-
lizzazione di un impianto fo-
tovoltaico con l'obiettivo di
ridurre i costi dell'energia.

LYDIA MASSIA

Il contratto tra le parti
è scaduto due anni fa,
poi sono subentrate
le proroghe fino a oggi

La casa di riposo di Azeglio
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